

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年2月9日号 No.1192

動かせば動く！

主管牧師 藤林イザヤ

動かせば動く。シンプルですが、真理です。

50肩という表現があります。アラフィフになりますと、身体のおちこちが痛んできます。特に、肩周りが酷く凝ったり、痛みを覚えたりするのです。まあ、50年も身体を使ってきたのですから、相当「勤続消耗?!」してしまうことも事実ですね。

同時に、フト反省させられました。動かしているだろうか?ということ。私の大好きなテレビドラマに『ドクターX』があります。大門未知子を演じる女優さんもお気に入りです。気づくと、京都中央チャペルにもよく似た美しい方がおられましたので、時々、KCCのドクター大門!と呼んだりします。

さて、その大門先生、お医者さんの部屋！？で、いつもかも、なさっていることがあります。それは両手で紐を引っ張って、肩周りをぐるぐると回しているのです。ハッとしました。これだ！！と思いました。

ちよくちよくスーパー銭湯に出かけて、リラックスしたり、1人で御言葉を思い巡らせることがあります。温泉に浸かりながら、持参した手ぬぐいを両手で持ち、肩周りを回し始めました。すると……堅いこと、堅いこと。大門先生のように、両手が後ろで組めるような柔らかさからは、ほど遠い現実には愕然としました。これから毎日、ちよくちよく、タオルを持っては、肩周りを回して、動かして行こうと思い定めた次第です。

先週、頭がほどけたことがありました。「動かすと動く」動かさないとドンドン動かなくなる。これは人間の営みの基本だ！ということです。あなたは動かしていますか？今年にはドンドン動かしましょう！！

2020年2月9日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『流れ出る命!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 ヨハネ伝 7.32-36

32 ファリサイ派の人々は、群衆がイエスについてこのようにささやいているのを耳にした。祭司長たちとファリサイ派の人々は、イエスを捕らえるために下役たちを遣わした。

33 そこで、イエスは言われた。「今しばらく、わたしはあなたたちと共にいる。それから、自分をお遣わしになった方のもとへ帰る。34 あなたたちは、わたしを捜しても、見つけることがない。わたしのいる所に、あなたたちは来ることができない」

35 すると、ユダヤ人たちが互いに言った。「わたしたちが見つけることはないとは、いったい、どこへ行くつもりだろう。ギリシア人の間に離散しているユダヤ人のところへ行って、ギリシア人に教えるともいうのか。36 『あなたたちは、わたしを捜しても、見つけることがない。わたしのいる所に、あなたたちは来ることができない』と彼は言ったが、その言葉はどういう意味なのか」

<ちぐはぐな理解!>

イエスを公認したのか?という問いに対して、神殿警備隊を派遣する!

→主イエスは、栄光を受けた後に父の下に帰るということを告げる!

→ユダヤ人はディアスポラのユダヤ人のところに行くのか?と問う!

ヨハネ伝 7.37-39

37 祭りが最も盛大に祝われる終わりの日に、イエスは立ち上がって大声で言われた。「渇いている人はだれでも、わたしのところに来て飲みなさい。38 わたしを信じる者は、聖書に書いてあるとおり、その人の内から生きた水が川となって流れ出るようになる」

39 イエスは、御自分を信じる人々が受けようとしている“霊”について言われたのである。イエスはまだ栄光を受けておられなかったので、“霊”がまだ降っていなかったからである。

<その人の内から命が流れ出る！>

仮庵祭は7日続き、8日目の安息日に最も盛大な祝いかなされる！

→朝晩2回シロアムの池から水を汲んで、供え物と共に祭壇に注ぐ！

⇒今や主イエスを信じる者から命の水が流れ出るようになる！

(メッセージ・ポイント)

①信仰によって、

() を捉えよう！

C # ガラテヤ書 3.13-14,26

13 キリストは、わたしたちのために呪いとなって、わたしたちを律法の呪いから贖い出してくださいました。「木にかけられた者は皆、呪われている」と書いてあるからです。

14 それは、アブラハムに与えられた祝福が、キリスト・イエスにおいて異邦人に及ぶためであり、また、わたしたちが、約束された“霊”を**信仰によって受ける**ためでした。

26 あなたがたは皆、**信仰により**、キリスト・イエスに結ばれて神の子なのです。

② 祝福の（ ）として

周囲を潤そう！

C f) ガラテヤ書 3.29

29 あなたがたは、もしキリストのものだとするなら、とりもなおさず、アブラハムの子孫であり、**約束による相続人**です。

C f) 創世記 12.2-3

2 わたしはあなたを大いなる国民にし、あなたを祝福し、あなたの名を高める。**祝福の源となる**ように。3 あなたを祝福する人をわたしは祝福し、あなたを呪う者をわたしは呪う。地上の氏族は、すべてあなたによって祝福に入る」

藤林邦夫師 3 分間メッセージ 『冬のはえ』

どこから来たのか、はえが日当たりのよい窓ガラスにジッととまっていました。冬を越すことができるのかどうか、それにしてもどこで生きているのか、ふしぎな気がします。

また蜂もよろよろと歩いているのを見たことがあります。何とかして飛ぼうとしても、飛び元気もないようです。

しかし暖かい日が来ると元気が出て、羽を広げては、気持ち良さそうにひなたぼっこをしています。そんな日は多くはありません。

木枯らしが吹き、しぐれ、みぞれが降る。夜は氷点下になる冬。確実に彼らの行く手に、死が手を広げている冬の間、これらの小さな生き物は、何の助けも得ることのできない中で、生命の火を燃やし続けているのです。

生命への畏敬という言葉を言ったのはシュバイツァー博士ですが、これらの生き物には哀れというより尊敬の気持ちすら抱かせます。

結核で長患いをして死線をさまよった正岡子規が「禅でいう悟りとは、どんな状態でも、平気で死ぬることとと思っていたが、そうではなく、どんな状態でも平然と生きることだと分かった」と言っています。

悲惨きわまりない病床にあっても、ユーモアを失わず、自分を客観視しつつ、文筆をとり続けた子規には、冬のはえのようなしびれとさがありました。

パウロも「私はどんな境遇にあっても、足ることを学んだ」（ピリピ書 4.11）と言っています。パウロは足ることと表現していますが、この足るとは、物質的なことではなく、心の中の満足です。心の中の満足があって状況は苦にならなくなるのです。

ここにはえと人間の違いがあります。はえは何も知らず、ただ自然の法則に従って生きているのみです。しかし人は、自然の中にあっても、なおもそれを超えた世界に生きています。そこで足るを学んだ人は、強い人であります。

★今週の予定

2020年2月6日(木) BLD 祈禱会 19:30- アバハウス 2階
楽しみにしながら、心を合わせて祈りましょう。

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス 3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス 1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス 1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス 2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス 3階(第三週日曜日)
木曜祈禱会 19:30- アバハウス 2階

★2月の予定

9日(日) ミラクワ定期練習 アバ2階 15:00-
13日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30-
16日(日) **宗教法人京都中央チャペル設立総会 礼拝後 12:30-**
19日(水) ミラクワ定期練習 アバ2階 10:00-
20日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30-
23日(日) ミラクワ定期練習 アバ2階 15:00-
27日(木) BLD 祈禱会 アバ2階 19:30-
29日(土) ミラクワ・ワークショップ アバ2階 15:00-

★宗教法人設立総会公示 宗教法人京都中央チャペルの設立総会を、来る2月16日の聖日礼拝直後に実施します。法人の規約(案)は、 $\alpha\beta\beta\alpha$ -House1階に掲示しています。教会員の方で欠席される場合は、委任状を提出して下さい。

◆2020年2月6日のBLD 祈禱会出席者数 《合計 名》
◆2020年2月2日(日)の礼拝出席者数 《合計 63名》
CS…4名 礼拝…34名 Zoom…13名 支援…12名

京都中央チャペル ($\alpha\beta\beta\alpha$ - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町 540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル